

Danke!

Von Hauke Enzenauer

30. Januar 2021, 11:29

News Augustinusstift





Wir testen, testen, testen... So wie es die Corona-Tetsverordnung vorgibt und freuen uns über Geduld und Einsicht der Besucherinnen und Besucher unserer Altenzentren. Für den 1000. Corona-Schnelltest im Augustinusstift gab es jetzt ein Dankeschön. Stefanie Seiler freute sich beim Besuch ihrer Schwiegermutter im Augustinusstift über die Aufmerksamkeit. Und Mitarbeiterin Gabriele Wallon-Yücel ist froh, dass die allermeisten Angehörigen ihr ohne Murren die Nase zum obligatorischen Schnelltest entgegenstrecken.